

Für die Sitzung der Universitätsvertretung
der Universität Wien, am 11.06.2021



Raum zum Lernen und zum Vernetzen auch in den Sommermonaten

Seit über einem Jahr befinden sich Studierende Großteils im Distance-Learning. Das eigene Zuhause muss so schon seit langer Zeit quasi zu einem Hörsaal umfunktioniert werden. Nicht nur fehlen uns soziale Interaktionen mit Studienkolleg*innen an der Uni, viele Studierende haben zudem keine ausreichend funktionierenden technischen Möglichkeiten und nicht genug Platz, um angemessen Lehrveranstaltungen zu absolvieren. Die Bundesregierung und die Verantwortlichen an der Uni ließen uns Studierenden inmitten dieser (Bildungs)Krise im Stich. Im Comeback-Plan der Regierung wurden wir auch, wie schon seit einem Jahr, gänzlich vergessen. Auch schon vor Pandemiebeginn gab es zu wenig Räume zum Lernen und zum Vernetzen an der Universität für uns Studierende. Diese Situation hat sich während der Pandemie jedoch verschlimmert. Nach so langer Zeit im Distance-Learning wollen wir als Studierende auch endlich wieder Räume an der Universität, in denen wir sicher und mit den nötigen technischen Möglichkeiten lernen können.

Daher möge die zweite ordentliche Sitzung der Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien beschließen

- Die ÖH Uni Wien setzt sich gegenüber dem Rektorat der Universität Wien für eine Öffnung der Lernräume in den Sommermonaten ein.